

Heinz Bernhard Staude



Heinz Bernhard Staude wurde 1964 in der Mittelstadt Geseke in Nordrhein-Westfalen als erster Sohn von sechs Kindern geboren. Seine Malleidenschaft brachte ihn zu seinem Beruf, dem des Malers. Hier erwarb er 1983 seinen Gesellenbrief und im Jahr 1994 seinen Meisterbrief im Maler- und Lackiererhandwerk. Jahrzehntlang sollte er aber seine Malleidenschaft zurückstellen. Heirat, Geburt des Sohnes und Firmengründung boten wenig Zeit und Raum für das kreative Schaffen. Die Erkenntnis, dass alles endlich ist und nichts wichtiger als Gesundheit und Glück weckten aber erneut in den vergangenen Jahren die Kreativität und so entstanden die ersten Bilder.

Ausstellungen

Seit 2017: Kunsthaus Uerpmann in Bielefeld und Sylt

21.07.2017 – 23.08.2017: Galerie für zeitgenössische Kunst in Berlin, Prenzlauer Berg

06.10.2017 – 01.11.2017: Marziart Internationale Galerie in Hamburg